

西小だより

令和5年度第2号(No.414) 令和5年5月15日

ないよく

授業参観ありかとうございました!

4月21日(金)、5月12日(金)の授業参観・懇談会・説明会では、お忙しい中たくさんの保護者の皆様に参加いただき大変ありがとうございました。それぞれの児童が「今日のめあて」に向かって力を発揮していたことと思います。これからも一人一人のよさ、持ち味、強みをどんどん発揮できるよう、全職員で取り組んでまいります。

また、授業参観後の校長あいさつの中で、『ぜひ担任と直接、たくさん話をしてください。』と、 保護者の皆様にお願いをしました。学校と保護者の皆様と力を合わせることで、子ども達のより よい成長に繋げられると思います。何かお気づきのことがあれば、遠慮せずにご連絡ご相談くだ さい。また、授業参観に関わらず、いつでも学校の様子を見に来ていただいて結構です。保護者 の皆様と相談しながら、一緒に取り組んでいけたらと思いますのでどうぞよろしくお願いします。

さて、1学期も1ヶ月が過ぎ、子ども達は新しい学年での学校生活にも慣れ、元気一杯に楽しい毎日を過ごしています。一学年ずつ学年も上がり、お兄さん、お姉さんの顔つきになり、とても頼もしいです。『一つ下の学年のお手本になろう』と始業式の日の呼びかけ通り、一人一人が自分が決めたことや個人目標、学級目標、クラスの約束等を達成しようと日々頑張っています。このように子ども達が前向きに毎日を過ごすことができるのは、保護者の皆様が健康管理に気を配り、毎朝元気に学校に送り出していただいているからこそと強く感じております。本当にありがとうございます。

西小学校では、「**自ら学び、考え、行動し、たくましく生きぬく児童**」の育成を目指しています。具体的に**目指す児童像を6つ**掲げています。

- (1) 笑顔であいさつし、優しい心をもつ子(なかよく)
- ② 「ありがとう、ごめんね」が言える子(なかよく)
- ③ 話をよく聞いて、よく考える子 (かしこく)
- 4 学習のきまりをしっかり守る子 (かしこく)
- ⑤ 自分の力で最後までがんばる子 (たくましく)
- 6 勇気をもってチャレンジする子 (たくましく)



学校目標や目指す児童像に照らし合わせ、各学年や各クラスでも話し合いを経て、自分達で学級目標や約束事を作り上げています。自分達で決めたことを自覚し、みんなで協力しながら目標を達成していこうとする西小学校の児童に誇りと頼もしさを強く感じています。保護者の皆様、地域の皆様、引き続き温かく見守っていただけると幸いです。

毎朝の交通安全指導ありかどうございます!

保護者の皆様には、お忙しい時間帯の毎朝の交通指導(信号前や校門)のご協力をいただきまして本当にありがとうございます。児童が安心して安全に登下校できるのも、保護者の皆様や地域の交通指導員の方々、民生児童委員の方々等の温かいご支援のおかげです。皆様の温かさが毎朝昇降口での児童からの爽やかなあいさつに繋がっていると感じます。

TENTONIE TO THE STATE OF THE ST

今月19日(金)に各担任から配付予定のキャリアパスポートについての確認とお願いです。 このキャリアパスポートの目的としては、小学校から高等学校を通じて、児童生徒が自らの学 習状況やキャリア形成を見通したり、振り返ったりして、自己評価を行うとともに、主体的に学 びに向かう力を育み、自己実現に繋げようとするものです。

その内容としては、学習についてや学習以外の学校内での活動について(行事、児童会活動、クラブ活動、係活動など)です。

学校外の活動については、社会教育・家庭教育(ボランティアなどの地域活動、家庭内での取組、習い事など)となり、<u>キャリアパスポートではなく、千代田町が配付しているチャレンジ手帳に記載</u>することになっています。子ども達に不足していると言われている「体験活動ツール」として平成26年から千代田町は実施しています。<u>学校教育はキャリアパスポート</u>、<u>社会教育・</u>家庭教育はチャレンジ手帳という役割をどうかご理解くださいますようお願いいたします。

このキャリアパスポートの中には、学期初めの『お家の人の願いや思い、応援すること』の記載欄、また学期末の振り返りの時の『お家の人から』の記載欄がありますので、どうぞよろしくお願いいたします。







社会教育·家庭教育

学校教育

お知えせの

学校通信『西小だより』は、今年度も毎月発行し、全家庭に配布します。学校行事の様子等をたくさん紹介することができるような工夫をした紙面作りを行いたいと思います。また、『西小だより』と各クラスの担任が作成した『学年通信』は西小学校のホームページに掲載されておりますので、たくさんの保護者の皆様にご覧いただけると嬉しいです。よろしくお願いいたします。



5/25(木)26(金)に、6年生が鎌倉・江ノ島方面の修学旅行に行ってきます。歴史や 風物にふれたり、水族館や鎌倉市内の見学をしたり、また、宿泊行事や班別行動を通して、協力 やきまり、マナーについても勉強してきます。また、来月の6/6(火)7(水)には、5年生 が太田市藪塚の東毛青少年自然の家での林間学校に行ってきます。登山やキャンプファイヤー、 ピザ作り、宿泊など、学校生活とは違った貴重で素晴らしい体験ができます。5・6年生とも、 それぞれのよさをどんどん発揮してより一層成長してほしいと願っています。